

Hochzeitskutsche ist das Glanzstück der Ausstellung



■ **Simmern.** Der Nachbau einer Hochzeitskutsche aus dem 16. Jahrhundert gehört zu den Glanzstücken der Ausstellung „Nonne oder Braut – Die Herzoginnen von Simmern im 16. Jahrhundert“, die am Sonntag, 4. September, um 11.15 im Hunsrück-Museum eröffnet wird. Die Schau beleuchtet die Lebensperspektiven

adliger Töchter aus dem Simmerner Herzogshaus. Horst Müller aus Keidelheim hat die Kutsche nach einem Original aus einem Museum in Coburg gefertigt. Mit einem Kran wurde sie in das Museum gehievt. Veranstaltet wird die Ausstellung vom Frauenforum und dem Hunsrück-Museum. Foto: Werner Dupuis

RZ 01.09.2011